

## ¿Todos ignorantes?

Señor Director:

Resulta interesante leer la columna de Carlos Peña (miércoles) respecto de lo ocurrido con la fallida compra por parte del Estado de la casa del expresidente Allende. Pero lo sorprendente, tal como lo señala, es que en este caso no hay inexperiencia, no es falta de

tiempo para analizar, no es problema de un sector político que lo impide, sino, como él lo resalta, es "pura ignorancia".

Es de esperar que esa condición no se extienda ahora a las otras instancias donde esta situación será expuesta para aplicar la sanción que corresponde cuando se infringen flagrantemente las reglas constitucionales.

MIGUEL BEJIDE C.